
久喜市議会令和５年２月定例会議 

市長の施政方針に対する代表質問 

 

 

令和５年２月２６日（日） 

順番 会派 議員名 質問時間 

１ 久喜みらいの会 上 條 哲 弘 議員 ２５分 

２ 
公明党 

久喜市議団 
丹 野 郁 夫 議員 ２０分 

３ 新しい風くき 春 山 千 明 議員 ２０分 

４ 
日本共産党 

久喜市議団 
杉 野  修 議員 ２０分 

５ 
市民の政治を 

進める会 
川 辺 美 信 議員 ２０分 

６ あさかぜ 成田ルミ子 議員 ２０分 
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【 久喜みらいの会 】 

上條 哲弘 議員 
 

質問事項 

１ 市政運営への決意 

２ ウィズコロナを見据えたまちづくり 

３ ＩＣＴ教育について 

４ 義務教育学校について 

５ 本町小学校と久喜北小学校の統合について 

６ 学校給食費無償化について 

７ 地域医療について 

８ 新型コロナ対策について 

９ 久喜市健幸・スポーツ都市プロジェクトについて 

10 健康づくりとスポーツについて 

11 スポーツコミッションについて 

12 マラソン大会について 

13 総合運動公園整備について 

14 赤ちゃんスマイル祝金支給事業 

15 ふくし総合相談窓口について 

16 防災対策について 

17 ドライブレコーダーを活用した防犯体制について 
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18 東鷲宮駅周辺整備事業について 

19 市内３地区を結ぶ道路について 

20 地域公共交通計画について 

21 担い手不足への対応について 

22 生産性の高い農業について 

23 企業誘致について 

24 ゼロカーボンシティについて 

25 新ごみ処理施設整備について 

26 「（仮称）本多静六記念 市民の森・緑の公園」について 

27 民間の力の活用について 

28 シティセールスについて 

29 ふるさと納税について 

30 公共施設アセットマネジメント推進事業 

31 新庁舎について 

32 行政のデジタル化について 

33 窓口サービスについて 
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【 公明党久喜市議団 】 

丹野 郁夫 議員 

 

質問事項 

１ 「健幸・スポーツ都市」宣言の具現化 

２ 少子化対策・子育て応援 

３ 人口減少社会における福祉行政の行財政運営 

４ 高齢者が意欲の持てる社会 

５ 超高齢社会の医療政策・介護政策 

６ ベーシックサービス 

７ 行政ＤＸと接遇力の向上 

８ 未来を切り拓く教育 

９ 学校トイレの洋式化、雨漏り対策、体育館のエアコン設置 

10 防災・減災・防犯 

11 ゼロカーボンシティの実現 

12 久喜市産業を守る、育てる 

13 駅周辺整備の構想 

14 地域公共交通の充実 

15 新ごみ処理施設と（仮称）本多静六記念 市民の森・緑の公園  

16 市内幹線道路の整備とスマートインターチェンジ構想 

17 下水道整備と冠水対策 
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【 新しい風くき 】 

春山 千明 議員 

 

質問事項 

１ 物価高騰による市民生活への支援の存続について 

２ 大きな予算を伴う事業に対する財源確保の見解 

３ ポストコロナを見据えた中での感染症に関しての対応 

４ 様々な賞を受けた久喜市のアピールから人口増につなげる

には 

５ 「第２次久喜市総合振興計画」の将来像「自然が豊か」の  

具体的政策は 

６ 公共施設個別施設計画の見直しの中に公立幼稚園の検討は 

７ 久喜市における令和５年度のメリハリの効いた予算編成は

どのようなところが挙げられるのか 

８ 基本目標１「みんなが認め支え合い夢や希望が実現でき人材

きらめくまちをつくる」について 

９ 基本目標２「いつまでも健やかに生き生きと幸せに暮らせる

まちをつくる」について 

10 基本目標３「いつまでも安全・安心な暮らしの環境が整って

いるまちをつくる」について 
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11 基本目標４「豊かな自然と調和し便利で快適な住み心地よい

まちをつくる」について 

12 基本目標５「産業が元気で魅力と活力にあふれ働きがいのあ

るまちをつくる」について 

13 基本目標６「水や緑と共生しやすらぎが生まれ地球環境にや

さしいまちをつくる」について 

14 基本目標７「市民一人ひとりが主役！絆を大切にし協働・共

創のまちをつくる」について 

15 基本目標８「持続可能でスマートな行政を運営し市民生活を

支えるまちをつくる」について 
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【 日本共産党久喜市議団 】 

杉野 修 議員 
 

質問事項 

１ 学校給食費の「完全無償化」。これまで、下水道料金や公共

交通利用料金の値上げを事実上、「凍結」しているが、値上げ

決定そのものを撤回すること。水道料金は基本料金の減免を行

ってきたが、引き下げを図ること。など各種公共料金の引き下

げを行い、久喜市民の暮らしを支援するよう求める。 

２ コロナウイルスを「５類」にすることで行政の役割は市民や

医療関係者への情報提供などに限定されてしまうのでは。行政

の役割がどう変化するのか。 

３ 「日程ありきの安易な５類への変更」に反対すべき。市とし

ての考えを伺う。 

４ マスクなど、感染防止対策は、「学校現場」で児童生徒に対

する指導や推奨はどのようにされるのか。また埼玉県はどのよ

うか。 

５ 国家予算案（防衛費が世界第３位という）と、国の姿勢につ

いて市民の命と暮らしを預かる市長としての所見を伺う。 
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６ ファミリーシップ制度の導入を進めるとのこと。当事者のみ

ならず、市民に対して久喜市の政策・考え方を広く周知するよ

う求めますがいかがか。 

７ 「パートナーシップ宣誓制度導入の都市間連携」については、

必要性を感じている久喜市が「けん引役」として推進すること

を求めますがいかがか。 

８ 義務教育学校では、中学校教員が小学校高学年への「乗り入

れ授業」をすることや、新たな理由によるいじめ、不登校の生

徒が増えることなどに十分な体制と早めの準備が必要と考え

るがいかがか。 

９ 和式トイレの洋式化や臭気、雨漏りなど小中学校の教育環境

整備が急がれています。２３年度中に洋式化は何％整備を目標

としているか伺う。また、数年先の大規模改造計画や学校統廃

合を待つことなく、いま、学校生活で直ちに困っている子ども

たちにいかに良い教育環境を提供できるのかが問われている

のではないでしょうか。喫緊の課題として改修日程を明らかに

していただきたい。 

10 国保が行っている保健センター委託の健康づくり運動教室

事業が廃止の様ですが、今後はどのように進めていくのか。 
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11 公共施設個別施設計画の変更も、民間との確認後に議会に出

てくる。こういう議会軽視の進め方で良いのですか。 

12 道の駅は、大規模水害に対する備えも並行して進め、広域避

難が求められる栗橋・鷲宮地区からの避難場所として計画すべ

き。 

13 市民や、各団体に対して公民館事業の継続についてはどのよ

うに保障する計画なのか。 
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【 市民の政治を進める会 】 

川辺 美信 議員 
 

質問事項 

１ 基盤づくりと飛躍のための予算について市民に分かりやす

く説明を 

２ 新型コロナウイルス感染症が「５類」へ変更しても公費負担

を継続させるべき 

３ 総合振興計画をはじめ各種計画に示したＳＤＧｓの達成と

は 

４ 市役所本庁舎の増築計画を早急に示すべき 

５ 国民健康保険税の引き上げが、市民生活に与える影響を最小

に留める政策の実現を 

６ 久喜市ファミリーシップ制度は「宣誓」制度から「届出制」

に、「都市間連携」協定を進めるべき 

７ 本町小学校と久喜北小学校の統廃合の目標年次を早急に示

すべき 

８ アレルギー代替食と地産地消の拡大を 

９ 学校給食費の無償化を実現すべき 

10 がん患者のアピアランスケアにかかる費用の一部助成をさ

らに進めるべき 
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11 フルマラソン計画の中止を即時決断すべき 

12 久喜駅東口の開発のスケジュールは 

13 東鷲宮駅東口の立体通路計画は早急に見直すべき 

14 市道の交通安全施設と道路標示のメンテナンスを早急に実

施すべき 

15 公民館のコミュニティセンター化は市民の利便性の向上と

はいえない 

16 お祭りにかかる固定費も補助対象にすべき 

17 子育て支援の充実に向けて、子ども基本法の具体的な運用を

久喜市でも取り入れるべき 
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【 あさかぜ 】 

成田 ルミ子 議員 
 

質問事項 

１ 校舎が老朽化した本町小学校と久喜北小学校との統廃合に

ついて 

２ 生涯学習推進・継続のために、生涯学習センターの設置を検

討すべき 

３ 総合運動公園整備計画について 

４ 安全安心な暮らしを守るための対策について 

５ 狭隘な市役所本庁舎の施設整備計画について 

６ 久喜駅周辺まちづくりの再整備事業について 

７ 圏央道の側道整備について 

８ 自主財源確保のために土地利用による産業立地を図るべき 

９ 少子化対策に伴う久喜市の施策について 

10 児童虐待問題について 

11 東鷲宮子育て支援施設は子ども達の学びと成長を見守る拠

点にするべき 

12 農業振興拠点道の駅と農業振興について 

13 新ごみ処理施設を賑わいのある場所にするための交通手段

について 
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14 公民館のコミュニティセンター化について 

15 久喜市が持っている様々な資源の掘り起こしで久喜ブラン

ドを確立すべき 

16 自治体ＤＸについて 

 


